

令和 5年 3月24日 発行 16号

新潟市立新津第一中学校

電話 0250 (22) 3622 FAX 0250 (22) 6407



HP http://www.niitsu1jh.city-niigata.ed.jp/ e-mail j501niitsu1@city-niigata.ed.jp



・転出される先生方

本間	正洋	校長	退職 江南区教育相談室へ	4年間、お世話になりました。グランドの広さ、機能的な校舎など、恵まれた教育環境のなかで教育活動を進めることができました。これだけ整った環境の中で勤務をするのはこれまでの勤務の中でも初めてでした。明るく素直な生徒のために、教育活動に取り組みました。 保護者の皆様からは、学校の活動にご協力いただいた4年間でした。大変にお世話になりました。
金沢	達也	先生	新潟市立岡方中学校 へ (教頭昇任)	教諭として7年間、主幹教諭3年間の合計10年間お世話になりました。赴任当時、古い校舎や体育館がまだ残っていて、年々工事が進み、新しい体育館やテニスコートができるなど、新しい一中が完成してきた歴史を見てきました。一中を離れることは寂しいことですが、一中からもらった素晴らしいパワーを次の学校でも生かしていきたいと思います。生徒の皆さん、保護者の皆様、本当に有難うございました。
奥田	豊	先生	新潟市立 黒埼中学校へ	生徒、保護者、地域の方々に支えられて、新津一中で定年 退職を迎えられたことに感謝申し上げます。ありがとうござ いました。4月からは再任用で、新潟市立黒埼中学校に赴任 します。今までとは違う環境で新たな出会いを楽しみなが ら、新津一中の良いニュースを聞くことを願っています。5 年間、大変お世話になりました。
青木	妙	先生	退職	4年間お世話になりました。明るく素直な生徒や熱心な教職員、また支えていただいた多くの方々のおかげで楽しく勤めることができました。ありがとうございました。この度、37年間の教員生活を終え、定年退職を迎えました。これからは、江南区の自宅から新津一中の生徒たちを陰ながら応援していきます。
間宮	祐子	先生	退職	1年間という短い間でしたが、本当にありがとうございました。毎日の明るい挨拶や笑顔、授業に一生懸命に取り組む姿などからたくさんパワーをもらいました。また、行事で団結して取り組む姿に感動をもらいました。 これからも1人1人が自分の力や良さを活かし、様々なことにチャレンジしながら充実した学校生活を送って下さい。陰ながら応援しています。
高橋	理子	先生	新潟市立 新津第二中学校へ	3年間お世話になりました。コロナ禍で多くの制約がある中、コロナに負けず前向きな姿で過ごそうと様々な取り組みや工夫をする皆さんの姿に、改めて新津一中の伝統と底力を感じます。その姿からたくさんのエネルギーをもらいました。3年間ありがとうございました。これからの皆さんの活躍を応援しています。
萬歳	未央	先生	新潟市立 寄居中学校へ	気づけばあっという間の7年間でした。この間生徒の皆さんと関わる中で教員という立場でたくさんの学びがあり、毎日が充実した日々でした。また、保護者の方、地域の方にもたくさん助けていただきました。ありがとうございました。

			7
柳川	希美 先生	新潟市立 曽野木中学校へ	平成 27 年度から3年間お世話になりました。長い間育児休業をいただき、おかげさまで、2人の子どもも健やかに育ちました。一中での素敵な思い出を胸に、新天地でも頑張りたいと思います。ありがとうございました。
柳	正 先生	新潟市立 東石山中学校へ	1年間、若さを貰い、また、いろいろな生徒からいろいろ活力を貰い、一緒に頑張れてきたように思います。人生は長いので、あきらめず、頑張り通すことが大切なように思います。声掛けしてくれる生徒も多かったです。期待に応えてくれる生徒も多く、よい一年間を過ごせました。新津第一中学生は素直で、まじめな生徒が多いので、あきらめず最後まで頑張り通す生徒に長していってください。
土屋	和也 先生	退職	四ヶ月間お世話になりました。優れたものは、時間をかけないとできません。焦らず、しかし楽をせず継続しましょう。
箱岩	輝 先生	新潟市立 月潟中学校へ	1年過ぎるのはとても早く感じました。体育の授業で関わった生徒の皆さん。授業は楽しかったでしょうか。若い先生なりに、生徒が保健体育の授業を楽しく受けられるように工夫をしてみました。まだまだ未熟な所がありましたが、生徒の皆さんには「箱岩輝という先生がいた」という記憶を刻んでいただけたら嬉しいです。本当にありがとうございました
野瀬	雅人事務員	新潟市立 曽野木中学校へ	5年間お世話になりました。校舎は変わりましたが。自分が通った母校で勤務できた事をとても嬉しく思っています。 生徒の皆さんからの挨拶や、校内で聞こえてくる活気ある声にいつも元気をもらっていました。保護者の皆様、地域の皆様からも様々な場面でお世話になりました。 一中で過ごした日々を忘れず、新しい学校でも頑張っていきたいと思います。本当にありがとうございました。
小林	晃用務員	新潟市立 新津第二小学校へ	第一中学校では、多くの事を学ばせていただきました。次 の学校では、この経験を生かし気持ちを新たに、全力を尽く して参ります。ありがとうございました。
山田	秀樹支援員	退職	久しぶりの現場復帰でした。色々お世話になりました。有難 うございました。
中村	聡子支援員	退職	校舎中に響き渡る「こんにちは」の声。学習中の活気ある声。美しい歌声。楽しそうな笑い声。友に気遣う優しい声。。 そんな素敵な声に包まれて過ごしたこの2年半はとても楽しかったです。大変お世話になりました。4月からは、新津二中に勤務します。同じ秋葉区なので、皆さんの風の便りを楽しみにしています。ありがとうございました。
渡部	博 先生	退職	お休みをもらっていましたが、この度、退職となりました。 短い期間ではありましたが、お世話になりました。

お世話になった先生方、新天地でのご活躍を期待します。本当にありがとうございました。

